

Publié par : L'Alsace  
Le : 16 févr. 2020

## **Hirtzfelden**

### **Maison de la nature**

# **Des nichoirs pour protéger les oiseaux des jardins**



Louis assemble des parties du nichoir, sous les yeux de son grand-père.  
Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Une quinzaine de nichoirs ont été réalisés, dimanche après-midi, par des passionnés qui ont fait le choix de protéger les oiseaux de leur jardin.

Avant de procéder au montage, Bertrand Scarr est intervenu sur la nécessité d'installer des nichoirs à passereaux et de nourrir les oiseaux en hiver. Il a en outre présenté les espèces d'oiseaux de la région. L'équipe des bénévoles, qui chaque jeudi se retrouve pour l'entretien de la Maison de la nature, avait réalisé la découpe des éléments en bois constitutifs du nichoir. Parents et enfants les ont montés. Perceuses, visseuses, vis et clous ont été mis à la disposition du public qui a procédé aux opérations d'assemblage.

Bertrand Scarr a donné de précieux conseils afin que les ajustages des différentes pièces en bois se fassent dans les meilleures conditions.

Louis, 12 ans, est venu avec son grand-père tenter l'expérience. C'est pour lui une façon de respecter la nature et de donner les moyens aux oiseaux de son jardin de pouvoir nicher en toute sécurité.

Les membres de l'association ont accueilli les familles et monté avec elles les abris que chacun a pu ramener chez soi.